

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN COVID 19

Nama Madrasah	: MA Alkhairaat Pebatae	Kelas/Semester	: X/Ganjil
Mata Pelajaran	: Bahasa Indonesia	Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Alokasi Waktu	: 2 × 30 menit	KD	: 3.1 dan 4.1

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti proses pembelajaran ini peserta didik diharapkan dapat mengetahui:

1. Mengidentifikasi teks laporan hasil observasi yang dipresentasikan dengan lisan dan tulis.
2. Menginterpretasi isi teks laporan hasil observasi berdasarkan interpretasi baik secara lisan maupun tulis.

B. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN		<ul style="list-style-type: none"> Peserta didik memberi salam dan berdoa melalui daring Guru mengecek kehadiran peserta didik dan memberi motivasi Guru menyampaikan tujuan pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan
KEGIATAN INTI	Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat dan mengamati video dan gambar terkait materi teks laporan hasil observasi melalui daring
	Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan lewat virtual. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi teks laporan hasil observasi
	Collaboration	Peserta didik mengerjakan secara individu dan mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang mengenai teks laporan hasil observasi lewat WA pribadi guru
	Communication	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja individu secara daring, mengemukakan pendapat atau presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi oleh guru
	Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait teks laporan hasil observasi . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami melalui lewat WA pribadi guru
PENUTUP		Memberikan ungkapan, sanjungan, dan apresiasi kepada siswa yang telah mengerjakan tugas. Selalu mengingatkan siswa untuk bersama melawan virus covid 19, dengan tetap berada di rumah (stay at home) mencuci tangan dan memakai masker

<p>Media</p> <ul style="list-style-type: none"> HP Android Laptop Internet 	<p>Alat</p> <ul style="list-style-type: none"> Buku Bahasa Indonesia X Buku referensi yang mendukung
---	--

C. PENILAIAN

- Sikap	- Pengamatan sikap/observasi	- Tes Tertulis	- Penugasan
---------	------------------------------	----------------	-------------

Pebatae, 09 Juli 2020

Mengetahui,
Kepala Madrasah

Guru Mata Pelajaran

ARMAN, S.Pd.I.
NRG. 152 382 1422 1 36

ULFA ELIYANTI, S.Pd.

